



PTA だより

No. 4

平成30年12月10日

編集・発行

日野市立豊田小 PTA

会長 峰尾 浩文



第3回 運営委員会 11月10日（土）10：00～ 図書室にて

出席者：31名（副校長・PTA本部・各正副委員長）

◆ PTA会長挨拶 ~ 子供からパワーをそして子供に夢を ~ 峰尾 浩文

今年の夏はとても暑く大変だった記憶がまだほんの昨日のように思いますが、最近はもう寒く秋も過ぎた真冬のように感じます。PTAが新体制になってからもう半年が過ぎました。あっという間に感じます。なぜだろう?と考えた時、やっぱり子供の笑顔でパワーをもらっているからだと感じました。あいさつ運動、豊田小まつり、運動会、クリーン作戦とPTA本部役員としての参加やお手伝いではあります、気持ちは一人の保護者として参加していますので、豊田小の子供たちに「あっ!○○ちゃんのお父さんだー!会長だー!」などと笑顔で声をかけてもらえるだけでとてもパワーになります。PTAって大変と思われがちですが、視点を変えて活動すると楽しく活動ができるかと思います。

子供たちに大人が楽しく活動する姿を見せられれば、それをきっかけに将来の夢をもってくれると思っています。

◆ 校長挨拶 溫かな心のつながり ~展覧会を通して~ 小川真由美

吐く息も白さを増して、寒さも本格的になってきました。11月16日、17日の展覧会には多くの方にご来場いただき、どうもありがとうございました。

子供たちは展覧会に向け、図工の授業の中で対象や素材と向き合い、工夫して新たな作品を生み出す楽しさを味わいながら作品制作に取り組んできました。そして、作品作りを通して、よく見てよく考るということを学びました。先生方は展覧会前日まで、子供たちが一生懸命作った作品がより輝くように、手間や時間を惜しまず展示の仕方を工夫したり、作品案内板を作ったりしてくれました。

さて、子供たちはそれぞれ作品に自分なりの思いや考えを表現しました。こうした自分を表現する力はとても大切な力で、自己存在感を高めることにもつながると言われています。しかし、相手に受け入れてもらえるという安心感がないと、自分を表現することはとてもハードルが高くなってしまいます。学校や家庭、その他のところでも相手が自分を認め、受け入れてくれるという思いをもてるようにしてあげたいものです。

展覧会では、保護者の皆様をはじめ多くの方から子供たちに向けて温かい言葉をいただきました。きっと満足感で子供たちの心は満たされたことだと思います。どうぞこれからも温かく見守ってくださいますようよろしくお願ひします。

1. PTA行事

◆運動会前の草刈り 9月22日（土）

天候が不安定な中、71名の保護者の皆様にご参加いただきました。本当にありがとうございました。第二校庭を中心に校舎周辺の草刈りを実施し、運動会を迎えることができました。

◆あいさつ運動 11月1日（土）

91名の保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。豊田小周辺では道路工事を行っている場所があります。ご家庭でも安全な登校について話していただければと思います。次回のあいさつ運動は年明けの **1月8日（火）7:40～8:20** に行います。合わせて危険個所があるかパトロールもよろしくお願ひいたします。

◆三校合同講習会コーヒーセミナー 11月10日（土）

豊田小、五小、二中が合同でスターバックスの方を招き、コーヒーセミナーを開催しました。他の学校のPTA会員の皆様と一緒にコーヒーを飲みながら楽しく会話ができる講演会として毎年人気の企画で、本年も多くの方にご参加いただきました。

◆第37回クリーン作戦 11月25日（土）9:00～

市内一斉清掃に合わせクリーン作戦を行いました。当日は、校長先生、副校長先生も自転車で応援に来てくれました。子供たちと一緒に参加していただいたPTA会員の皆様、地域の皆様本当にありがとうございました。また、児童から応募のあったポスターと標語を**11月13日（火）～11月27日（火）**まで西校舎昇降口、学校周り、豊田駅に展示しました。12月3日（月）の朝会では入賞児童への表彰を行いました。応募してくれた児童の皆様ありがとうございました。

2. 児童の安全確保について

◆通学路における危険個所について

先日、豊田小学区域にて交通事故がありました。今後このようなことがないように危険個所の情報提供をPTA本部役員または、下記アドレスにご連絡ください。市への要望などPTAとしてできることを行っていきたいと思います。PTAとして児童の安全確保のため、1月実施のあいさつ運動から通学路における危険個所の情報の収集をしたいと思います。参加の際には危険個所など発見したら学校でポイント押印と合わせて、情報提供のご協力をお願いいたします。

●PTAアドレス toyodasyopta2018@gmail.com

※必ず児童名、保護者名を記入のうえ、ご連絡ください。

3. 本部よりお知らせ

◆PTA研修会 10月13日（土）

日野市内の小・中学校PTA役員が集まり意見交換会が行われました。豊田小からはPTA本部、選考委員会、広報委員会、校外委員会が参加しました。他校の取り組みを知ることができ豊田小でのより良い活動のための情報交換の場となりました。

◆PTA本部役員説明会 11月17日（土）選考委員会主催

来年度の本部役員の選考のため、本部役員の仕事について説明会を行いました。参加していただきましたPTA会員の皆様ありがとうございました。

◆市P協スポーツ交流会 12月8日（土）

日野市内の小中学校・特別支援学校を対象としたスポーツ交流会を行いました。豊田小からはPTAと先生で2チームを作り参加し、日野市発祥のスポーツであるハンドラウルやパラリンピック正式種目であるボッチャを行いました。

4. 学校よりお知らせ

◆南門付近の横断歩道通行止めの延期

学校からお便りがありましたが、11月中旬から予定されていた南門付近の横断歩道通行止めが延期になりました。工事期間は来年1月初旬から2月中旬を予定しています。

5. 意見交換会

◆ポイント制マニュアルについて

PTA会員の皆様に既に配布済みのマニュアルの誤解を招きやすい表現などをより分かりやすくするため、記載の変更を行っております。合わせて転入生の場合の付与ポイントや免除期間後の付与ポイントについても不明確な部分があるため、現在、検討、見直しを行っております。来年1月に運営委員会にて承認後、皆様に新しいマニュアルを配布できるように進めております。

◆パトロールステッカーについて

豊田小入学時にお配りしている防犯用パトロールステッカーは、自転車の前かご等目立つところに取り付けることが防犯上良いのですが、取り付け状況がとても悪いため、新しかたでの提供を検討しています。右記のデザインをイメージしたもので良いご意見、ご提案などありましたらPTA本部まで、ご連絡よろしくお願ひいたします。

◆豊田小まつりの開催時間について

大盛況で終わりました豊田小まつりですが、昨今の暑さへの対策が必要となっています。その一つとして気温の高い12~14時を避けた夕方の開催を検討しています。来年の豊田小まつりは30回記念のおまつりです。より良いおまつりにするため、次年度のPTA本部に引き継いでまいります。

◆学校とPTAの個人情報の共有について

PTA研修会で他校の個人情報の共有について意見交換を行いました。豊田小に取り入れることでPTA活動の負担軽減などを含め円滑に進められることが期待でき、個人情報保護法に則った範囲での取り扱い方法について学校側と調整を行っています。取り扱い方法が決まりましたらPTA会員の皆様にご連絡いたします。

<お問い合わせ先>宛先：PTA会長 峰尾 浩文

PTAアドレス：toyodasyopta2018@gmail.com

※必ず児童名、保護者名を記入のうえ、ご連絡ください。

